

SPORTS ISÈRE-SUD

COURSE PÉDESTRE / FOOTBALL

Clément : « La SaintéLyon coche toutes les cases »

Ce samedi, l'ancien joueur de l'OL et de l'ASSE va se lancer sur la SaintéLyon avec une équipe de choc : Loïc Perrin, François Clerc et Sidney Govou. Le tout au profit de l'association Huntington Espoir basée à Charvieu-Chavagneux. Pour le sport donc et surtout pour la bonne cause...

Jérémy, comment est née cette idée de courir la SaintéLyon en compagnie de vos anciens partenaires ?

« J'aime me fixer des objectifs et j'aime bien l'effet de groupe aussi. La SaintéLyon est une course mythique, qui existe pas loin de chez nous et on court pour une association. Ça coche toutes les cases. L'idée, avec une année sans derby en plus, c'était de la faire avec des Lyonnais et des Stéphanois. J'en ai parlé avec Loïc (Perrin), François (Clerc) et Sidney (Govou) et ils ont tout de suite adhéré. »

Comment ça va se passer concrètement ?

« On va faire les 78 kilomètres en relais. Symboliquement, Loïc, qui a fait toute sa carrière chez les Verts, va partir de Saint-Etienne, Sidney va faire le dernier tronçon jusqu'à Lyon puisqu'il est Lyonnais. François et moi, on a joué dans les deux clubs,



Jérémy Clément (à gauche) est ici avec son ex-partenaire de l'ASSE Loïc Perrin en train de se préparer pour la SaintéLyon. Photo Jérémy CLÉMENT

donc on sera au milieu... »

En tant qu'ancien footballeur professionnel, vous devez être très sollicité par les associations. Comment gérez-vous ces sollicitations ?

« C'est compliqué car effectivement, on est très sollicité. C'était le cas durant notre carrière, c'est également le cas après. Parfois, je m'en veux car je n'arrive même pas à répondre à tout le monde. On est obligé de faire des choix et c'est dur. On le fait par instinct, en fonction des causes qui nous touchent et des rap-

ports humains qu'on peut avoir avec les gens. »

« Vente de maillots et match contre le Variété club de France »

Pourquoi avoir choisi Huntington Espoir Sud-Est au final ?

« Je connais bien la responsable, Marguerite Garcia. On faisait pas mal d'opérations avec cette association quand j'étais à Lyon. On a fait un foot-concert aussi à Saint-Etienne. On a d'autres projets avec

Huntington Espoir. On va organiser une soirée de gala en mars une vente de maillots aux enchères ainsi qu'un match entre mes potes et le Variété club de France le 8 avril à Charvieu-Chavagneux. »

Tout reste très lié au sport. En tant qu'ancien sportif de haut-niveau, quel rapport entretenez-vous désormais avec la pratique sportive ?

« Je n'ai pas ressenti vraiment de manque à l'arrêt de ma carrière. C'était particulier pour moi car j'ai arrêté en plein Covid. En revan-

REPÈRES

■ SON ŒIL SUR L'OL ET L'ASSE

« Les deux équipes n'ont pas les résultats espérés. Lyon est un club programmé pour la Ligue des champions mais il n'y a jamais de certitudes. Il y a un nouveau coach, un nouveau projet. Il faut être patient car le foot est cyclique. Quant à Sainté, ça me rend triste. La situation est compliquée, préoccupante même. Les Verts m'inquiètent plus que l'OL. Après, on n'a pas toutes les données. Il faut prendre du recul pour analyser ce qui se passe dans les deux clubs. »

che, cela reste un moyen de décompresser, de se vider la tête. Après, on a une carrière derrière nous et on fait avec nos moyens. Les trois autres avec qui je cours, ils ont tous mal au genou ! Ce sont les séquelles de tous ces matches joués... Durant notre carrière, le corps a subi des traumatismes. Peut-être faudrait-il qu'on fasse des trucs plus doux. Moi, je joue toujours en corpo avec mes potes : un, je les vois, deux, je joue au foot, et trois, je bois la petite bière qui va bien après. »

Propos recueillis par Pierrick LE PEZENNEC